



1月 園だより



令和4年1月4日（火）
尚徳福祉会 井荻保育園

新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

寒さの厳しい年末年始でしたが、いかがお過ごしだったでしょうか。新年、子どもたちは進級もあり新しい一年に夢膨らませ、わくわくしていることでしょう。

昨年は保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしまして大変申し訳ございませんでした。心機一転、職員みんなで考え、こどもたちが毎日を楽しみと思える保育園にしていきたいと思えます。

まだまだ、新型コロナウイルスは私達の生活に大きな影響を及ぼすことと思えます。新しい生活様式を考え工夫しながら、安全で楽しい保育園の生活にしていきたいと思っています。

SDGs を目標とする世界。保育園でも多様性を尊重し、自然環境を大切にしていこう…など持続可能な開発目標を大切にしていき、2022 年が子どもたちにとって素敵な年になるよう、職員一同頑張ってお参ります。

今年もよろしくお願いいたします。



今月の予定

- 4日（火） 保育始め
- 6日（木） 新年子ども会
- 18日（火） 大原さんの会（5歳児）
乳児クラス身体測定
- 19日（水） 幼児クラス身体測定
- 20日（木） 避難訓練
おばさんず（4・5歳児）

★ 職員のお知らせ ★

・後期保護者会について

- ・0歳 2/12（土） 9：30～10：30
- ・1歳 2/26（土） 9：30～10：30
- ・2歳 2/26（土） 13：00～14：00
- ・3歳 2/10（木） 10：00～11：00
- ・4歳 2/4（金） 10：00～11：00

※新型コロナウイルス感染症防止対策のため、1家庭1名のご参加とさせていただきます。

今後の新型コロナウイルスの感染状況により延期・中止となる場合がございます。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

・令和4年度の保育園利用継続申出書提出について

1月31日（月）が提出締め切りです。お忘れのないよう、ご提出のほどよろしくお願いいたします。

新しい先生を紹介いたします

好きなことは

- 旅行にでかけること。• スーツめぐり。• お馬さんに乗ってお散歩。

歌うこと、ごっこ遊び、追いかっこが好きです。
みんなと一緒にたくさんあそびたいと思っています。
よろしくお願いいたします。



子どもは遊びの天才ですね。
身近にあるものがなんでも玩具になってしまいます。
子どものは発見を大切に保育していきたいと思っています。
どうぞよろしくお願いいたします。



趣味は♨温泉（銭湯含）に入ることです。
井荻保育園の元気な子どもたちといっぱい遊びたいと思っています。



皆様どうぞよろしくお願いいたします。